

[Presentación](#)

[Noticias](#)

[Petición de cita](#)

[Tramitación de licencias](#)

[Obras mayores](#)

[Licencias de 1ª ocupación](#)

[Obras menores](#)

[Ley del Suelo](#)

Detalle de noticia

21/03/2014

Inaugurado el parking de la calle puerta bonita

En el día de hoy, Luisa Fernández ha dado apertura a la segunda gran actuación de aparcamientos, que hará más agradable y sencilla la residencia de nuestros vecinos y de cuántos turistas nos honran con su visita cada fin de semana.

La apertura del aparcamiento en la calle Puerta Bonita, con entrada por calle San Esteban Alta y salida por calle Corralizas, supone una segunda zona de parking en Chinchón, tras haber puesto a disposición de los vecinos en los últimos meses el de calle Cruz del Portugués, frente a la piscina municipal.

Gracias a la colaboración de la Parroquia de Chinchón, que ha cedido temporalmente el terreno necesario, el Ayuntamiento de Chinchón ha podido regularizar y ordenar un nuevo espacio de aparcamiento en la zona norte del municipio, ampliando así la oferta de plazas.

Las obras han consistido en la nivelación y pavimentación del espacio libre, la incorporación de red de saneamiento y evacuación de pluviales, así como la conexión a red general de evacuación, la alineación de la acera, la incorporación de señalización horizontal y la recuperación del muro y vial de la calle Corralizas.

Del mismo modo y teniendo en cuenta la necesidad de saneamiento que requerían diferentes calles de Chinchón, se ha llevado el cabo el desarrollo del segundo proyecto de pavimentación, que ha afectado a las calles Espejo, Solares, Abapies, Contreras, Esquina Ollala, Cuesta de la Torre, Canteras, Vallejuelo, Benito Hortelano con Ronda del Mediodía, Pozuelo, Ronda del Mediodía, Navarredonda, Chinchona, Gabriel y Galán y Cruz del Portugués.

Igualmente, estas actuaciones han continuado el proyecto del pasado año en la misma línea y que afectó a otras muchas calles de Chinchón.

Conscientes de la necesidad de arreglar el pavimento de algunos trazados más en nuestro querido pueblo, Luisa Fernández espera al mes de mayo para el comienzo de la rehabilitación de las calles Teniente Ortiz de Zárate, Cueva y Plaza de las Vacas, así como del conocido por todos como Paseo de la Ronda, que se prolongará hasta conectar con Cruz del Portugués, a la altura de la piscina municipal, evitando de este modo la peligrosidad que entraña esta curva para los viandantes. Particularmente, el Ayuntamiento de Chinchón quiere dar las gracias a la familia Herranz por ceder en el retranqueo necesario para llevar a cabo dicha actuación en beneficio del interés general.

